

## **Testimonio – Peregrinación Jubileo 2025**

Cuando me invitaron a participar de esta peregrinación, me emocioné mucho, pero a la vez, veía lejana mi participación. Tenía solamente 1 día para dar respuesta y estaba con muchas dudas, pero todo fluyó y decidí decir que sí.

Una de las cosas que marcó este peregrinar fue compartir con 53 personas más que no conocía: escuchar sus historias, reírnos juntos, orar en comunidad... todo me ayudó a sentirme parte de algo muy especial. Dios se hizo presente en lo simple: en un abrazo, en un saludo, en los cantos durante los trayectos en bus de una ciudad a otra, en el silencio de una iglesia, en el cariño, el respeto y la preocupación entre las personas de este gran grupo. Cada paso, cada conversación, cada momento de silencio me fueron emocionando, hubo días muy cansadores, pero llenos de paz y recogimiento.

Un momento especial para mí en este proceso de prepararnos para este viaje, fue durante la Adoración al Santísimo, en un retiro antes de viajar, sentada en la iglesia sentí que Dios me miraba diciendo: "Estoy acá y siempre estuve" y sin poder contener mis lágrimas me di cuenta que fue un llanto de alegría, de paz y amor.

La misma emoción sentí cuando crucé la Puerta Santa en la Basílica de San Pedro fue algo maravilloso e indescriptible, mirarnos todos unidos peregrinando a este encuentro con Dios.

Después de este viaje, volví a sentir que la vida te entrega momentos de felicidad con vivencias simples y con otra forma de mirarme y de mirar a los demás. Ahora intento escuchar más y juzgar menos, retomé estar presente con personas que necesitan de mi apoyo, de mis rezos y de lo simple que puedo entregar.

El viaje maravilloso, bellos lugares, bonitas historias, culturas diferentes, disciplina, belleza, caminatas, rezos, reflexión, comunidad, convivencia, amor, y muuuchas cosas más. Hoy, siento que esta experiencia me regaló una nueva mirada y si alguien me pregunta, le contaré lo que viví porque creo que Dios sigue saliendo a nuestro encuentro y sosteniéndonos por siempre.

¡¡Peregrinar lo había hecho antes, pero lejos esta Peregrinación fue la más emocionante y commovedora!!